

Ressort: Entertainment

## Matthias Schweighöfer hat als Jugendlicher zu wenig gefeiert

Berlin, 13.12.2013, 10:11 Uhr

**GDN** - Matthias Schweighöfer hat als Jugendlicher zu wenig gefeiert: "Ich finde es schade, dass ich durch meine Eltern schon sehr früh am Theater angefangen habe", verrät der 32-Jährige im Interview mit dem Fernsehsender Tele 5. "Mit 15 habe ich schon gearbeitet und lebte damit, anstatt mich einfach nur treiben zu lassen und Party zu machen. Sicherlich war das einerseits ein Geschenk, andererseits habe ich den Beruf des Schauspielers viel früher als andere schon richtig ernst genommen."

Schweighöfer, der auf Tele 5 am Dienstagabend um 22:25 Uhr in dem US-Film "Night Train" zu sehen ist, begrüßte es zudem, dass deutsche Kollegen in Hollywood drehen. "Was der Daniel (Brühl) da geschafft hat, finde ich großartig! Wenn Schauspielern wie ihm oder Christoph Waltz in Hollywood die Türen geöffnet werden, ist das für uns alle gut. Denn umso mehr wird auch auf den deutschen Film geguckt."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-26813/matthias-schweighoefers-hat-als-jugendlicher-zu-wenig-gefeiert.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)